

# ZWEIRADPRÜFUNG

## WINTERREGELUNG

Dezember 2022

Die Temperaturgrenze von 5 Grad gibt es nicht mehr. Wenn der Bewerber mit dem Fahrlehrer zur Prüfung erscheint, will er die Prüfung auch antreten. Der Bewerber hat grundsätzlich einen Rechtsanspruch auf die Prüfung.

Die Entscheidung, ob eine praktische Prüfung in der winterlichen Jahreszeit durchgeführt werden kann, kann nur am Prüfungsort/Abfahrtsort sowie während der Prüfungsfahrt anhand der örtlichen Verhältnisse erfolgen. Dies bedeutet, dass der Bewerber und der Fahrlehrer auch in dieser Jahreszeit grundsätzlich zum Abfahrtsort kommen müssen.

Das Treffen am Abfahrtsort kann nur dann entfallen, wenn dies rechtzeitig im Vorfeld der Prüfung (nicht erst am Prüfungstag) zwischen der Disposition und dem Bewerber bzw. der Fahrschule aufgrund einer vorhersehbaren Witterungssituationen abgestimmt und durch den FE-Leiter genehmigt wurde

Wir versuchen in der kalten Jahreszeit die Prüfungen in die Mittagszeit zu legen.

Informationen des TÜV Süd

### **Dirk Dlugosch**

[www.fahrschule-dlugosch.de](http://www.fahrschule-dlugosch.de)  
[kontakt@fahrschule-dlugosch.de](mailto:kontakt@fahrschule-dlugosch.de)  
Mittlerer Graben 55; 85354 Freising